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Auf die Anfrage der Abgeordneten Rosemarie Bauer und Kollegen vom 
22. März 1988, Nr. 1916/J, betreffend Subventionen an das Berufs
förderungsinstitut, beehre ich mich folgendes mitzuteilen: 

Wie ich schon in der Beantwortung der schriftlichen Anfragen vom 
1. März 1988, Nr. 1726/J, und vom 9. März 1988, Nr. 1803/J, mitgeteilt 
habe, hat das Bundesministerium für Finanzen an das Berufsförderungs
institut keine Subventionsmittel vergeben~ 

Ich ersuche daher um Verständnis, daß ich zu den einzelnen Anfragepunkten 
nicht Stellung nehmen kann. 
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